



APPEL A LA SYNDICALISATION

Le syndicalisme en France n'est plus aussi fédérateur qu'il l'a été à l'époque des grandes conquêtes sociales.

Il a fallu des mouvements puissants en 1936 et 1968 pour arracher des améliorations des conditions de travail et de vie.

Plus récemment encore avec les grands mouvements de la Fonction publique en 1995 et lors de la contestation des nouveaux contrats de travail précaires (CPE et CNE) en 2006, les fortes mobilisations ont pu faire reculer gouvernants et patrons.

@

Dans Trescal, nous subissons des reculs de nos acquis et la politique salariale est déplorable. Nous avons besoin de nous organiser, de convaincre autour de nous que tout cela n'est pas une fatalité et que nous avons des arguments pour nous défendre.

Mais les forces syndicales ont diminuées. Nous avons besoin de les revitaliser, c'est une nécessité capitale.

@

Alors, si vous pensez comme nous qu'il faut s'unir pour avoir plus de poids dans l'entreprise comme à l'échelle du pays, qu'il faut se mobiliser pour les emplois, les salaires, les retraites et les conditions de travail, rejoignez nous, venez renforcer la CGT.

Vous pouvez nous contacter sur notre messagerie électronique. Echanger des points de vue est quelque chose qui ne coûte rien.

CONTACTEZ NOUS

Richard Bogya, délégué syndical CGT à Toulouse, mail : cgt.trescal@free.fr

L'info, c'est sur le site CGT de Trescal : <http://cgt.trescal.free.fr>

Toulouse, été 2009